



## GOTARRENDURA

# Profesores de la USAL llevan a cabo un estudio sobre patologías agrícolas



REDACCIÓN / ÁVILA

Profesores e investigadores de la Universidad de Salamanca llevan a cabo en Gotarrendura un proyecto de investigación para determinar las patologías relacionadas con cultivos energéticos y agrícolas, estudio para el cual el Ayuntamiento de Gotarrendura, dentro de su política de promoción de la innovación e investigación, ha

puesto a su disposición tierras de pinos, girasoles, chopos y viñas.

El trabajo se enmarca en dos proyectos de investigación, uno a nivel nacional denominado 'Sistema aéreo robotizado para la gestión de información espacial en ingeniería civil y arquitectura', subvencionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación, y otro autonómico titulado 'Diseño y desarrollo de una plataforma aérea



Uno de los participantes en la investigación.

robotizada para urbanismo y ordenación del territorio', financiado por la Consejería de educación de Castilla y León.

El trabajo tiene por objetivo el

estudio radiométrico de distintos cultivos para poder derivar parámetros que permitan determinar aspectos tales como la medida de biomasa, estrés hídrico u otras pa-

tologías relacionadas con cultivos energéticos o vinícolas. De esta manera se podrá en un futuro mejorar el rendimiento y producción de este tipo de cultivos.